

## I.

### Prinz Bedredins Törtchen.

---

#### 1.

#### Die zerbrochene Karosse.

Es war am dritten August des Jahres 1802 in den Nachmittagsstunden, als eine Karosse des Lords Melmoth in einer der lebhaftesten Straßen von Paris von einem schwer beladenen Heuwagen, der nicht rasch genug ausbiegen konnte, einen so heftigen Stoß bekam, daß die leicht gebaute, höchst glänzende Equipage zerbrach und eins der Räder losgerissen und weit weg geschleudert wurde. Zwei Personen befanden sich in derselben, von denen Eine durch ihr Angstgeschrei die Aufmerksamkeit aller Vorübergehenden auf sich zog. Es war ein junges Mädchen von ungefähr sechzehn Jahren. Die schönen, frischen Farben, der schlanke Wuchs, die hellen, blauen Augen und die langen, blonden Haare, dieß Alles verrieth die junge Engländerin. Ihr Begleiter war ihr Bruder, ein junger Mann von zwanzig bis drei und zwanzig Jahren. Nachdem dieser sich überzeugt hatte, daß keine Gefahr vorhanden sei, beruhigte er seine Schwester, und eilte dann, einen Ort auszumitteln, wohin er sie führen konnte, um sie den neugierigen Blicken der Menge, die den Wagen umgab, zu entziehen. Der Zufall wollte, daß das Unglück sich grade vor der kleinen Bude eines Pasteten-